
VERBALE DELL’INCONTRO DEL 7 DICEMBRE 2016  

Oggi Mercoledì 7 DICEMBRE 2016, alle ore 12.30 presso l’Auletta riunioni del 1° piano degli Istituti Biologici, 

si è svolto un incontro tra la professoressa Lui Fausta, la dottoressa Maselli Alina, la signora Trovato Linda e 

i rappresentati del III anno del CdL in Medicina e Chirurgia, nelle figure di Piras Chiara, Di Leo Antonino e 

Iannacci Manuele. L’incontro si è svolto con l’intento di discutere il problema dell’aula e degli orari delle 

lezioni del semestre appena concluso (aula grande di Patologia, H 5.1 degli Istituti Biologici con lezione tutti 

i pomeriggi dalle 14 alle 18) e con l’intento di vagliare eventuali nuove disposizioni per il prossimo 

semestre. Le criticità principali riscontrate durante il semestre appena concluso sono: 

A. Presenza di lunghi tempi morti durante la giornata, tra la fine del tirocinio (11.30) e l’inizio delle 

lezioni (14.00) e difficoltà a conciliare lo studio visto l’orario tardo di termine delle lezioni; 

B. Difficoltà a partecipare alle conferenze ADE e alle attività promosse dal SISM a causa della 

sovrapposizione con le lezioni ad obbligo di frequenza; 

C. Lontananza dal luogo di tirocinio. 

Le proposte avanzate dalla dottoressa Maselli per il prossimo semestre, con vantaggi e svantaggi espressi 

dai rappresentanti del III anno, sono le seguenti: 

0. Trasferimento al Centro Servizi di Facoltà mantenendo l’orario attuale (dalle 14 alle 18) – il 

vantaggio sarebbe quello di avere l’aula al CS, ma non verrebbero risolte le criticità A e B di sopra 

elencate; 

1. Trasferimento parziale al Centro Servizi di Facoltà con ritorno all’orario “classico” del III anno: dalle 

11.30 alle 13.30 lezione in T01 al CS, mentre dalle 14 alle 16 lezione in aula grande di Patologia, H 

5.1 degli Istituti Biologici – il vantaggio di questa proposta è il ritorno all’orario classico, con termine 

delle lezioni alle 16, orario che lascia ampie libertà nel pomeriggio, per partecipare ad ADE/attività 

SISM o per studiare in modo adeguato alla mole di lavoro; lo svantaggio sarebbe il fatto di doversi 

trasferire dal Policlinico agli Istituti Biologici tutti i giorni, motivo per cui i rappresentanti degli 

studenti del III anno propongono un allungamento di 30 minuti della pausa pranzo, posticipando 

quindi le lezioni del pomeriggio dalle 14.30 alle 16.30. 

2. Trasferimento al Centro Servizi di Facoltà anticipando di un’ora l’inizio delle lezioni (dalle 13 alle 

17), così da accorciare i tempi morti durante la mattinata – il vantaggio della proposta sarebbe 

l’avere un’aula fissa, sempre del III anno al CS, lo svantaggio è che questa opzione però non risolve 

del tutto il problema della partecipazione alle ADE/attività SISM; inoltre bisognerà verificare la 

disponibilità dei docenti del prossimo semestre; 

Alla fine dell’incontro si è giunti alla conclusione di verificare per prima cosa la fattibilità della proposta n° 2, 

motivo per cui la dottoressa Maselli verificherà la reale disponibilità di spostare il II anno di Infermieristica 

dall’aula T01 del CS all’aula grande di Patologia, H 5.1 degli Istituti Biologici; la professoressa Lui parlerà con 

il professor Porro e la signora Trovato preparerà una mail da inviare ai docenti del prossimo semestre per 

verificare la loro disponibilità ad anticipare le lezioni dalle 13 alle 17.  

I rappresentanti degli studenti del III anno rimangono in attesa di notizie da parte della professoressa Lui e 

si impegnano nel comunicare la questione al resto del III anno non appena si avranno degli aggiornamenti. 

L’incontro si conclude alle ore 13.15 

La Rappresentante del III anno 

Piras Chiara 

 

 


